

ミャンマー 仏教三大聖地バガン & 中部観光

知られざる仏教国ミャンマーの壮大さ！世界最大規模の聖地バガン。

ヤンゴンから内陸に入ったエーヤワディー川中流域東岸の平野に、約40kmにわたり広がる「バガン遺跡群」。11～13世紀に栄えたバガン王国が建設したもので、数千もの仏塔や寺院が立ち並ぶ姿は、まさに荘厳たる光景です。

バガン



仏教の三大聖地の1つ バガンの光景

小高い丘から眺めるバガンの荘厳たる姿は、美しくもあり、神秘的で、まさに絶景です。

バガンを代表する寺院 アーナンダ寺院



バガンの中で最大かつ最も美しいと言われるアーナンダ寺院。1090年に建てられたものです。本堂中央にある、高さ9.5m、四方を向いた4体の仏像も必見。

黄金の仏塔 シュエズイーゴオン・パヤー



アーナンダ寺院と並んで、バガンを代表する仏塔(パヤー)。「シュエ」は金、「ズイーゴオン」は「栄光、祝福の土地」を意味しています。

マンダレー

最後の王朝があった
ミャンマー第二の都市

ミャンマー最後の王宮 旧王宮



1857年から4年がかりで建設されるも、20年足らずでイギリスに占領され、お役御免に。その後も日英の戦闘で焼失、戦後も軍用地にされていましたが1990年代末に再建。当時の栄華が偲べれます。

世界最大級の経典を納める

グドードォ・パヤー

鮮やかな白が美しい729の小仏塔。「世界最大の経典」を作ろうとしたミンドン王によって、2400人の僧侶が集められ、6か月の歳月をかけ729の石板に刻まれた仏典が納められています。



インレー湖

美しい湖と少数民族の生活



バガン、マンダレーを巡るならぜひ立ち寄りたいインレー湖。高原にある美しい湖で、足で楫を取るインレー族の漁や水上栽培の様子、また湖上に建つ寺院など珍しい光景が観れます。

ヤンゴン-バガンは国内線で約1時間

成田からヤンゴンへは
全日空直行便で約7時間です。



韓国・台湾・東南アジア・インド アジア専門旅行会社

株式会社 HMC 東京都知事登録旅行業第3-3609号



TEL.03-5812-7080/FAX. 03-5812-7085

〒110-0016 東京都台東区台東4-30-8 宮地ビル本館7F

営業時間 月～金 9:30～18:00 (土日祝休業)

ホームページ <http://www.nikomaru.jp/>